

---

# NECROLOJÍA

---

EL SEÑOR ARÍSTIDES MARTÍNEZ

---

El 27 del mes pasado falleció este distinguido jeneral de nuestro Ejército, que consagró su vida entera al servicio del país.

El jeneral señor Martínez, hijo de un meritorio oficial de las campañas de la Independencia, perteneció a la carrera de las armas desde sus primeros años, hasta llegar al grado de jeneral de division.

Su labor en la guerra de 1879 fué considerable i brillante. Demostró pericia, valor i actividad.

Era uno de de los jefes mas instruidos del Ejército. Cuando desempeñaba los primeros cargos de la jerarquía militar, hizo sus estudios de matemáticas, hasta graduarse de ingeniero jeógrafo de la Universidad de Chile.

En varias ocasiones formó parte del Congreso, como Diputado en 1876, i como Senador en 1885. Fué tambien Intendente de las provincias de Antofagasta i Atacama. En 1898 fué designado Perito en la demarcacion de límites con la República Argentina.

En los últimos años, estaba retirado del servicio activo, a consecuencia de la enfermedad que acaba de tener un desenlace, que repercutirá dolorosamente en el país.

---